

市の行事

5/11(月) ★家児 ★心配

12(火) ★家児 ★交通 ★青少
★ボクとママの体操教室 13.30～16.00 教育センター
★不用犬の引き取り 9.00～15.00 八尾保健所

13(水) ★家児 ★結婚

14(木) ★家児 ★青少
★婦人スポーツ教室(軟式庭球) 13.30～16.00 教育センター
★一般スポーツ教室(タク) 17.30～21.00 ハシ

15(金) 近畿交通安全デー ★3歳児(3歳6ヶ月の女児)の健康診査 13.00～15.00 八尾保健所
★家児 ★身障 ★府の巡回交通相談 10.00～16.00 市民相談室
★公害防止条例の説明会 13.00～商工会議所

16(土) ★下水道相談日 9.30～16.30 市民ホール
17(日) ★結婚 ★春季市民体育大会 民踊の部(一般)
18(月) 18.00～教育センター ★国際善意デー
★家児 ★心配 ★行政

19(火) ★家児 ★交通 ★青少
★ボクとママの体操教室 13.30～16.00 教育センター
★出張献血 10.00～15.00 市立病院
★日本脳炎の予防接種 13.30～15.00 安中瞬保館、桂瞬保館
★不用犬の引き取り 9.00～15.00 八尾保健所

20(水) ★家児 ★人権 ★日本脳炎の予防接種 13.30～15.00 南高安小、中高安小
★春夏季市民体育大会参加申し込みしめきり日 ソフトボールの部(一般)

21(木) ★家児 ★法律 ★青少
★婦人スポーツ教室(軟式庭球) 13.30～16.00 教育センター
★一般スポーツ教室(タク) 17.30～21.00 ハシ
★日本脳炎の予防接種 13.30～15.00 安中小、久宝寺中
★春夏季市民体育大会参加申し込みしめきり日 体操の部(中学生、一般)柔道の部、剣道の部(小・中・一般)

22(金) ★家児 ★身障 ★日本脳炎の予防接種 13.30～15.00 安中小、久宝寺中
★春夏季市民体育大会参加申し込みしめきり日 南山本小、高美小

23(土) ★春夏季市民体育大会 体操の部(中学生、一般) 10.00～教育センター
ソフトボールの部(一般) 9.00～山本球場
柔道の部(小・中・一般) 9.00～八尾高
剣道の部(タク) 9.00～教育センター
★さつき展(31日まで) 市民ホール 緑ヶ丘集会所、北高安小

24(日) ★家児 ★心配 ★日本脳炎の予防接種 13.30～15.00
★春夏季市民体育大会 体操の部(中学生、一般) 10.00～教育センター
ソフトボールの部(一般) 9.00～山本球場
柔道の部(小・中・一般) 9.00～八尾高
剣道の部(タク) 9.00～教育センター
★さつき展(31日まで) 市民ホール 緑ヶ丘集会所、北高安小

25(月) ★この市政だよりは自治振興委員さんに配っていただいております
●日赤募金運動にご協力ください



●日赤募金運動にご協力ください

赤十字運動(赤十字社員募集と日本募金運動)が今月末まで行なわれます。

赤十字では災害の救護、健康の増進、疾病の予防、苦痛の軽減など社会のためのいろいろな奉仕的な活動をしています。

この仕事を活発にするためには、ぜひとも市民のみなさんのご協力が必要です。

この赤十字運動を通じて、赤十字の内容を知つても喜ぶ、家ぐるみ、町ぐるみ赤十字社員になり、奉仕活動大いにひろめていただきたいたいと思います。

1人でも多くの方に赤十字に協力していただきたく、募金を行なっています。市民のみなさんのお力添えをお願いします。

市の話題

●昔ながらの常光寺“大般若会”が行なわれました



八尾には古い伝統行事が、まだあちこちに残っていますが、その一つ本町5丁目、常光寺(片岡英一住職)の大般若会が先月24日午後4時から行なわれました。

この大般若会は、いまから約60年前から行なわれており、当時は近郷近在から信者が集まり、境内は人でうずまつと伝えられます。

般若会は大般若教の經典を読む行事をいいますが、その行事に加えて地蔵による厄払いをして家内安全、町内繁盛を祈るものです。

常光寺では毎年4月24日に開き、数年前までは、露天市ができるほどにぎわいだったそうですが、いまでも露天市こそなくなっていますが、昔ながらの伝統行事に集まつた信者で境内はうずまつてきました。

この日は、般若教のお勤めにはじまり、赤鬼、青鬼、閻魔大王、これを追い払う地蔵菩薩、それにあやかろうと信者の子ども約50人が稚子姿になって、「お練り」を行ない、昔ながらの風習を境内の人々は熱心に見入っていました。

この行事は、河内音頭で名高い盆踊りと共に常光寺の二大行事の一つです。

(写真 境内を練り歩く稚子さんや赤鬼青鬼たち)



しあわせを築く道

私の住んでいる西郡というところ

中学校3年 松本 英子

私の住んでいるところは、西郡といって昔、部落でした。今も、そうかもしれません。

だいぶ前、隣保館というところで私達と、今はもう卒業して大人になっていられる人達との話し合いが、ありました。その時、その中の一人の人が、昔の西郡のことについて話してくださいました。

それは、昔、村から出たという人があまりいないということです。なぜかというと、外に一歩でも出たら「ユック、エッタ」といわれて、石を投げられたりしていじめられたからだそうです。また、西郡の人達のお墓は、大きいものが、たくさんあります。それは、死んだときぐらいは、大きいものを作ってあげよう、という気持ちからだそうです。また、こんな話を聞きました。ここのおばあさんやおじいさんには、目が悪い人が、大せいいるということです。それは、電気をついている家が、少なかったので、すべて手さぐりで、ものを探したということと、井戸水で、顔を洗っていたためだそうです。この他にも、いっぱいあります、この三つのことが、特に私の心に残っていることです。

私は、それを聞いて非常に腹が立ちました。まず、第一の「いじめられた」ということについて、とても腹が



同和教育の手引

立ちました。いじめた人たちが、とても憎くてしかたがありません。次に、疑問が、たくさん起こりました。なぜいじめたのか、なぜいじめられなければならなかつたのか。また、西郡の人たちには、不良の人が多い、と聞きましたが、不良、不良というまえに、だれが、どうさせたのかを考えるべきだと思います。でも、今は、もうそんなことをいうような人や、したりする人が、ほとんどいないので、いいと思います。

でも、まだやっぱり、ある一部の人達の心の奥底には「部落」ということについて、あまりよく思っていない人が、いるのではないかと思います。しかし、どんなことをいってみても、本当の「部落に生まれ育った人」にしか、本当の苦しみや悲しみは、わからないと思いません。これを書いている私も、じつは、小学校の三年生の時に越してきたから、何も理解していないような気がします。

世界のどこにでも、差別はある。私の心中にも、差別とまでいかなくても、人を軽べつするようなところが、あるかもしれません。やはり、なくしていくためには、人間の努力しかないと思います。憲法13条に、「国民は個人として尊重される」と決められていますが、ほんとうに尊重されているかどうか、私は、すごく疑問に感じます。(わたしのねがい「人権作文集」より)